

Inhaltsverzeichnis

- 3 Umbenennung Fak-ET**
In Elektrotechnik und Informationstechnik
- 4 Placing a paper at conference**
Franz Kaiser berichtet aus Kassel.
- 5 Toni's**
Neues von den Toningenieuren
- 6 Unsere 2. Heimat**
Ausblicke und Einblicke
- 8 Studium**
Förderungsmöglichkeiten für Projekte im Ausland
- 9 Studienplan 2001**
Zum Herausnehmen
- 13 Rätsel**
Mit Gewinnmöglichkeit
- 14 Prof. Kubin**
Der Neue stellt sich vor
- 16 Prof. Stigler**
Der Neue stellt sich vor
- 17 Weinstraßenfahrt 2000**
ohne Schneeballschlacht
- 18 Der Regenschirm**
Die Kurzgeschichte zum Schluß

EDITORIAL

Liebe Studierende!



Ein heißer Herbst wurde uns prognostiziert. Zumindest für die Fakultät Elektrotechnik und Informationstechnik war es das auch. Nach jahrelangen Bemühungen dürfen wir uns endlich auch als das bezeichnen, was wir sind: Elektrotechniker und Informationstechniker. Übrigens ist Informationstechnik nicht nur Informatik, was leider viele immer noch

glauben. Mit der Umbenennung wird der zukunftsorientierten Ausrichtung unserer Fakultät endlich Rechnung getragen. Sie spiegelt sich auch in den beiden neu berufenen Professoren Kubin und Stigler wieder. Ihre Fachgebiete „Nichtlineare Signalverarbeitung“ und „Elektrizitätswirtschaft und Energieinnovation“ sind brandaktuell und stellen eine große Bereicherung in Lehre und Forschung dar.

Auch in eurer Studierendenvertretung gibt es einige Änderungen. Die Zusammenarbeit mit den Telematikern und auch den Toningenieuren wurde verstärkt. Seit kurzem haben wir eine gemeinsame Prüfungsbeispielsammlung und können so mehr Termine zum Entleihen anbieten, die sich auf die Inffeldgasse und den 324er verteilen.

Den 324er teilen wir jetzt mit der Studienrichtungsververtretung Technische Mathematik und haben einen zweiten Raum in der Inffeldgasse 16b, den wir gemeinsam mit den Toningenieuren nutzen.

In den letzten Monaten wurde außerdem der neue Studienplan beschlossen, der wahrscheinlich mit dem Wintersemester 2001 in Kraft treten wird.

Viel hat sich bereits verändert und einiges wird sich noch ändern müssen. Denn schließlich wollen wir für unsere ATS 5000,- pro Semester auch etwas geboten bekommen.

Klaus Doppler

Vorsitzender der Fakultätsvertretung Elektrotechnik

IMPRESSUM:

Medieninhaber, Herausgeber, Verleger: Hochschülerschaft an der TU Graz, Rechbauerstr.12, 8010 Graz

Für den Inhalt verantwortlich: Fakultätsvertretung Elektrotechnik, mit Namen gekennzeichnete Artikel geben die Sichtweise des Autors wieder und müssen nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen.

Redaktion, Layout: Gernot Matzenauer, Klaus Doppler, Ulli Baumgartner

Druck: Druckerei Dorrong, Kärntnerstr. 96, Graz, Auflage: 3400 Stück